

口之津小学校 学校だより



# 希望の丘から

希望の丘で本物の口之津っ子を育てます。

令和4年6月3日

第4号

校長 本村 英治

学校だより「希望の丘から」は、校歌の歌詞「希望の丘の学舎は」から表題にしました。口之津っ子の成長をお伝えしていきます。

## 運動会へのご参観、ありがとうございました

### 心を一つに 最後まで 笑顔でがんばりました

朝から天気が心配されましたが、天気も口之津っ子の味方をしてくれ、予定どおり第18回運動会を開催しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のために制限を設けた上で、時間を延長して実施しました。保護者・地域の皆様のご御理解とご協力に感謝いたします。

運動会のスローガン「心を一つに 最後まで 笑顔でがんばるぞ」のとおり、一人一人が輝いた運動会の主な種目の様子をお伝えします。

#### 【開会式】

応援席前からの短い距離の行進でしたが、全員がきびきびとした動作で、これまでで一番立派な態度でした。開会式が終わるまで、動きを止めていた子どもたちに、優先席からも感心する声が聞かれました。

赤組応援リーダー ■■■■■さんと白組応援リーダー

■■■■■さんの誓いの言葉も明瞭で堂々としていて、さすがでした。



#### 【5・6年生 ザ・フラッグ】



大学の集団演技から着想を得て、今年度、人と密着しない形での新たな種目でした。シンプルなのに集団で動きを合わせる難しさがあり、何度も練習を繰り返してきました。

曲の変化とともに動きの速さを変え、全員の動きを合わせながら、隊形移動を繰り返す難しい演技を見事にやり遂げました。

#### 【全校児童 応援合戦】

全校児童が赤白に分かれ、それぞれ応援のコールや歌を展開しました。本番まで応援リーダーを中心に応援の構成や振り付け、歌の指導など、子どもたちが進んで取り組み、工夫を重ねた種目であり、運動会直前、「最後まで」練習が重ねられたものです。

三・三・七拍子や応援歌も精一杯の声を出してのパフォーマンスで、どちらの組も甲乙付けがたい出来でした。これまで、赤組白組を引っ張ってくれた6年生、がんばってくれました。



## 重点教育目標 「進んで取り組み、本物をめざす口之津っ子」



### 【1・2年生 Mela!】

アップテンポな曲に乗せて軽快なダンスの種目。何といっても1・2年生のかわいい振り付けが注目ポイントでした。1年生は、入学してすぐの運動会でしたが、先生方の指導で、動きを合わせて楽しくダンスしていました。一緒に頑張った2年生も先輩としてお手本となってくれました。会場に「笑顔」があふれました。

### 【3・4年生 よっちょれ】

この運動会で、最もかっこよさを示してくれたのが、ソーラン節「よっちょれ」でした。新調した揃いのはっぴに鳴子という姿で、踊りを披露しました。

全員の手足の動きのキレのよさに、ソーラン節の世界が表現されていました。また、掛声も勇ましく、効果的でした。練習は大変でしたが、素晴らしい動きで、会場からたくさんの拍手をいただきました。



運動会では、子どもたちは、現在の精一杯の力を発揮してくれました。今の「口之津っ子」の姿をご覧いただけたものと確信しています。運動会後の子どもたちの言葉や表情から大きな達成感を得ていると感じました。

この成功体験で、子どもたちも自信を得たでしょう。今後も「本物」をめざして指導してまいります。ご支援ありがとうございました。

## 学校でのマスク着用について

文部科学省から学校の教育活動時のマスク着用の方針について、通知がありました。このことに伴い、本校での対応を一部変更します。保護者の皆様には、改めて別紙のお知らせを配布します。

ここでは、その概要についてお示しします。

### 1 基本的な方針としては、これまでの対応に変更はありません

引き続き基本的な感染症対策（人と人との距離の確保、マスク着用、手洗いの励行、換気、施設の消毒等）を講じてまいります。

### 2 校舎内では、原則としてマスクを着用します

### 3 次の場合は、マスクを外してもよいとします

- ① 給食（これまでと同様です）
- ② 体育の授業
- ③ 校舎外での活動（昼休みの外遊び）
- ④ 徒歩での登下校（スクールバス内は着用です）
- ⑤ 担任等が熱中症を避けるために必要と判断したとき



子どもたちの学びを保障するため、ご理解とご協力をお願いします。

